

## **BMW i3 Fahrzeuge für die Flotte von merz + egger ag aus St. Gallen und der giger dach gmbh aus Degersheim**

Der Firmenverbund der beiden Gebäudehüllenunternehmen aus dem Raum St. Gallen investiert in eine effiziente Firmenflotte – und setzt dabei auf 5 vollelektrische BMW i3 Fahrzeuge.



Im beruflichen Alltag erarbeiten die merz + egger ag und die giger dach gmbh einen aktiven Beitrag für die Umwelt und sorgen für eine energieeffiziente Gebäudehülle bis hin zur ökologischen Stromproduktion auf dem Dach oder an der Fassade.

Mit verschiedenen Energieeffizienz-Massnahmen leisten die Unternehmen auch innerhalb des Betriebs einen Beitrag für die Zukunft. Im Rahmen des KMU-Modells der EnAW wird der Fahrzeugpark nun mit 5 vollelektrischen Fahrzeugen BMW i3 erneuert. Diese Umrüstung senkt die Betriebskosten und ist nicht zuletzt auch ein ökologisch sinnvolles Engagement. Ganz nach dem Motto: weniger Emissionen, weniger Treibstoff, mehr Effizienz.



Die Sepp Fässler AG bedankt sich nochmals herzlich und wünscht der merz + egger ag und der giger dach gmbh eine gute, unfallfreie und umweltschonende Fahrt!